



## INCIAN APLICACIÓN DE TERCERA DOSIS DE VACUNACIÓN CONTRA LA HEPATITIS B

Con la presencia del Ministro de Salud, Hernán Garrido-Lecca, el Representante de la Organización Panamericana de la Salud, Mario Martínez y autoridades de la Dirección de Salud IV Lima Este, se dió inicio a la aplicación de la tercera dosis de la Campaña de Vacunación Nacional contra la Hepatitis B, en la Plaza de Armas de la Localidad de Santa Clara, en el distrito de Ate.

Con la aplicación de la tercera dosis de la vacuna contra la Hepatitis B, el Perú dio el paso final para librar a los peruanos de esta enfermedad que causa cáncer de hígado, cirrosis y hasta la muerte, manifestó el Ministro de Salud, Hernán Garrido

“Es un paso revolucionario en la historia de la salud pública del Perú. El gobierno del presidente García inició la vacunación contra la Rubéola y hay más de 20 millones de peruanos libres de esta enfermedad y ahora se sumarán los 9 millones que estarán libres de la Hepatitis B”, acotó.

Por su parte, el Dr. Mario Martínez, representante de la Organización Panamericana de la Salud, refirió que la vacunación de la Hepatitis B es una acción única en el continente que viene siendo estudiada y que podría ser tomado como modelo para los demás países.

De manera simbólica, los primeros en recibir la vacunación fueron los niños Johan Mendoza (Chacaloncito) y Doris Ramírez (intérprete de Sonia Morales).

El Hospital Nacional Hipólito Unanue, como el principal centro hospitalario de Lima Este, inició también la aplicación de esta tercera dosis contra la Hepatitis B, a la cual pueden acercarse todas las personas que necesiten completar sus vacunas.



02 de Octubre del 2008